

**Hermann-Breithecker-Gedächtnisturnier 2013 – Qualifikationsturnier zur Deutschen Meisterschaft im Bund Deutscher Karneval e.V. am 2. und 3. Februar 2012 -
Das Turnier benötigt ein starkes Helferteam**

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Vereinsmitglieder und Freunde des Vereines,

nach mehrjährigen Bemühungen wurde unserem Verein, erstmals die Berechtigung zur Ausrichtung eines Qualifikationsturnieres vom Bund Deutscher Karneval zugesprochen. Darauf sind wir sehr stolz, da man uns durch diesen Auftrag auch ein großes Maß an Vertrauen im Hinblick auf die Durchführung eines hochwertigen Sportwettkampfes entgegen bringt.

Der größte Karnevalsverband in Deutschland hat derzeit über 5000 Mitgliedsvereine. Ca. 350 – 400 dieser Vereine von Lübeck bis in den Bayrischen Wald sowie von Aachen bis Berlin und Dresden üben den Gardetanz als Amateursport in drei Altersklassen aus.

Jährlich werden in Deutschland 38 Turniere ausgetragen, bei denen sich der jeweils beste Teilnehmer in jeder Disziplin und Altersgruppe für die Halbfinals zur Deutschen Meisterschaft, die Norddeutschen oder Süddeutschen Meisterschaften qualifiziert. Bei den Halbfinals erreichen die jeweils 7 besten Teilnehmer die Berechtigung zur Teilnahme am Finalturnier, das durch den Titelverteidiger ergänzt wird. Das Erreichen eines solchen Finalturniers ist für jeden Aktiven ein großes Ziel, werden bei diesem Turnier nicht selten Zuschauerzahlen von 6000 – 8000 erreicht.

Wir werden unser Tanzsportturnier in der Sporthalle der Mittelpunktschule St. Blasius in Frickhofen am 02. und 03. Februar 2013 durchführen und hoffen an jedem Tag ca. 500 aktive Tänzerinnen und Tänzer sowie etwa 400 Zuschauer begrüßen zu dürfen.

Unser Ziel ist es den karnevalistischen Tanzsport in unserer Region auf hohem Niveau in seiner ganzen Vielfalt vorzustellen und viele Tanzsportfreunde zu begeistern. Das Turnier bedingt durch das Erfordernis der Erstellung einer großen Tanzbühne mit beschallungs- und videotechnischer Ausstattung, der zusätzlichen Bestuhlung der Halle bei gleichzeitiger Schutzvorrichtung für den Hallenboden und der Schaffung von überdachten Gängen zwischen der Sporthalle und zwei weiteren Schulgebäuden zunächst hohe Investitionen durch unseren Verein.

Die erforderlichen Arbeiten werden wir am Donnerstag, den 31. Januar, beginnen. Am Montag, den 4. Februar, muss der Schulbetrieb wieder störungsfrei laufen.

Unser Ziel ist es, diese Veranstaltung zukünftig jährlich veranstalten zu dürfen.

Zwischenzeitlich haben wir einen Helferbedarfsplan erstellt und können daher konkret planen und entsprechende Dienste vergeben.

Wir freuen uns für jeden Helfer als Unterstützer einer großartigen Sportveranstaltung und damit einhergehender Jugendförderung in unserer Gemeinde.

Gerne bin ich bereit Ihnen/Euch weitere Fragen, ebenso wie unser Turnierleiter, Thomas Nehl, zu beantworten und freue mich im Namen all unserer Vereinsmitglieder und Aktiven über eine entsprechende Zusammenarbeit .

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Heinzmann
(Präsidentin)

Telefon: 06436-1457

E-Mail: info@rot-weisse-funken.de

(Thomas Nehl; Tel. 06436-7233 o. 0171-7876962; email; thomasnehl@aol.com)